



TECNOLOGÍA PARA EL DESARROLLO, S.A., se dedica a la implementación de proyectos de innovación y tecnología informática en el sector salud. Desarrollando infraestructura, reingeniería de procesos y herramientas informáticas para instituciones de prestación de servicios de salud.

Además, implementa proyectos de telesalud y telemedicina con el equipo multidisciplinario para la prestación de servicios asistenciales y de cuidado de salud.

Tenemos como propósito mejorar la calidad de vida de las personas, asegurándonos de satisfacer las necesidades de nuestros clientes y partes interesadas, cumpliendo con los requisitos legales, técnicos y de seguridad para asegurar una mejor atención en salud y la mejora continua de nuestro Sistema de Gestión.

Para la aplicación efectiva de estos principios, es absolutamente necesario el involucramiento, responsabilidad y compromiso de todos los niveles, desde los operativos hasta la dirección estratégica de la empresa.

Dirección General
Guatemala, 13 de enero de 2024